

**Medienmitteilung**

1. März 2022

Kantonsspital Aarau AGTellstrasse 25, CH-5001 Aarau
Tel. +41 (0)62 838 41 41
www.ksa.ch**Medienstelle**Tel. +41 (0)62 838 94 60
presse@ksa.ch

Start neuer CEO

Anton Schmid übernimmt heute als CEO die Leitung der KSA-Gruppe.

Passend zum meteorologischen Frühlingsanfang beginnt für die KSA-Gruppe und seine rund 5400 Mitarbeitenden mit dem Start von Anton Schmid am 1. März 2022 ein neues Kapitel. Es wird geprägt sein durch die bereits in Gang gesetzte Transformation der Gruppe hin zu einem KSA der Zukunft. «Wir freuen uns, zusammen mit Anton Schmid die KSA-Gruppe aktiv, erfolgreich und langfristig auszugestalten – dies mit wirtschaftlichem Augenmass und in enger Zusammenarbeit mit dem engagierten Kader, den Mitarbeitenden sowie den Partnern im Gesundheitswesen und in der Politik. Wir wünschen ihm einen guten Start und freuen uns auf eine fruchtbare Zusammenarbeit», begrüsst Peter Suter den neuen CEO am KSA-Standort Kantonsspital Aarau.

Anton Schmid hat sich über die herzliche Begrüssung im KSA und die Gratulationen gefreut und nimmt mit Elan seine Arbeit in Aarau auf: «Die KSA-Gruppe hat anspruchsvolle Jahre hinter und vor sich. Doch dank ihrer breiten fachlichen Kompetenz und ihrer Grösse sowie der konsequenten Infrastrukturerneuerung hat sie grosses Potential. Die zwei Spitalstandorte Aarau und Zofingen und die Praxen am Bahnhof sind wichtige Grundvoraussetzung für eine wohnortsnahe Versorgung. Dazu gehört weiter zukünftig eine hervorragende Zusammenarbeit innerhalb der KSA-Teams, aber auch mit unseren Partnern wie den Hausärztinnen und –Hausärzten, den Pflegeheimen, der Spitex, der Rehakliniken oder anderen Spitälern. Dabei bin ich auch offen für weitere Kooperationsformen. Denn nur eine erfolgreiche KSA-Gruppe und eine optimale Zusammenarbeit mit den verschiedenen Gesundheitsakteuren dient schliesslich auch der Aargauer Bevölkerung. Auf die damit verbundenen Weiterentwicklungen freue ich mich».

Ein Bild steht online bei der [Medienmitteilung](#) zur Verfügung.

Weitere Informationen: presse@ksa.ch oder unter Telefonnummer 062 838 94 60.

KSA-Gruppe

Die KSA-Gruppe umfasst das Kantonsspital Aarau, das Spital Zofingen sowie das KSA Praxiszentrum am Bahnhof in Aarau und setzt sich engagiert für den Nachwuchs in Medizin und Pflege ein. Mit mehr als 5600 Mitarbeitenden aus über 80 Nationen ist sie einer der bedeutendsten Arbeitgeberin im Kanton. Wir behandeln jährlich rund 34'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie 670'000 ambulant. Über 50 Kliniken, Institute und Abteilungen der KSA-Gruppe versorgen Sie rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung, über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Das Spital Zofingen stellt die medizinische Versorgung seiner Region sicher und ist darüber hinaus spezialisiert in der Altersmedizin. Das KSA Praxiszentrum behandelt einfache und leichte Verletzungen am Bahnhof Aarau. Besuchen Sie die KSA-Gruppe auch auf [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).

